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 『横浜市立末吉中学校』ってどんなところ？  

 

 

横浜市立末吉中学校に通うお子様をお持ちの保護者様を対象に、学校生活において

必要な身の回りのもの、部活動、学校行事、PTA活動などに関するアンケートを行い

ました。進学に向け、保護者様同士の情報交換の場としてご参考にしていただければ

幸いです。 

 

 

アンケート結果 

 

 

☆かばん、髪型などについて                                   

 

・ 通学かばんは教科書・ノートが収納できるデイバックサイズのリュックサック

が好ましいとされ、基本的に形状や色の指定・禁止事項はないようです。 

・ 髪型・髪の長さなどのきまりは特にありませんが、染色・脱色は注意される事

があるようです。 

 

 



☆制服、体操着、ジャージ、くつについて       

 

【 制服 】 

・ 男子は学ラン、女子はブレザーで、金額は 50,000円程度です。 

・ 女子生徒はスカート/スラックスの選択制になり、どちらか一方または両方を

選ぶことができるそうです。 

・ 夏季は略装（上服は Yシャツのみ、下服は指定服）、冬季は指定服（女子生徒

はブレザー）としています。 

・ 購入に際しては、学校から資料が配布されますので、そちらをご覧ください。 

【 体操着、ジャージ、上履き、体育館履き 】 

・ 学校の指定があります。 

金額は、体操着 5,000円前後、ジャージ 7,000円前後です。 

上履きには学年別の学年カラーがあり、赤色、青色、緑色と持ち回りで順番に

変わります。来年度の新一年生の色は赤色とのことです。 

・ 購入に際しては、例年 2月中旬に学校にてサイズを決め、購入申し込み用紙に

記入し購入。その後、中学校にて受け渡しの流れのようです。 

・ 上履きと体育館履きは同日に購入可能です。 

 

お子様の成長に備えて少し大きめのものを購入される方が多いとのことです。 

 

 

☆通学路などについて 

 

・ 特に指定はないようです。入学説明会で説明があります。 

・ バスや自転車での登校は禁止されており、徒歩での登校となりますが、個々の

家庭の都合や事情に応じて検討いただけるようです。 

 



・欠席、遅刻する際は、原則的に保護者から朝の活動前までに電話で連絡すると

のことです。 

 

☆昼食について                                            

 

・ 昼食は、お弁当持参以外に給食、パンの注文の 3つから選択できます。    

申込み方法や値段は入学説明会で説明があるそうです。 

・ 給食について、「味」「見た目」「価格」をそれぞれ、5段階で評価すると、ど

の様なものかお聞きしました。主観的な判断となるので、非常にお答えし難い

のですが、敢えて回答するとしたら、以下のとおりとのご回答をいただきまし

た。 

「味」    薄味なので、濃い味が好きな方には物足りなく感じることがある

かもしれません。 

「見た目」 成長期の子供の健康を考えて彩り良い（栄養バランスの取れた）

食材で構成されています。 

「価格」   給食費と然程の差異はないと思われます。 

 

給食試食会を開催しているそうです。評価は保護者様各自でして頂ければとご

意見をいただきました。 

 

・ 昼食は教室の自席にて食べるようです。 

 

 

 



☆部活動について    

 

・ 以下の部活動があります。 

運動部 

野球・サッカー・男子バレーボール・女子バレーボール・ 

ソフトボール（女子）・陸上競技・卓球・剣道・柔道・ソフトテニス・

バスケットボール・バドミントン・水泳部 

文化部 

茶道・美術・合唱・吹奏楽・演劇・科学 

 

 

体験入部期間もあるそうです。お子様がやりたい部活動を選んでいただけれ

ばとのことです。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆学校行事について 

 

・ 2021年度は多くの学校行事を中止にせざるを得ませんでしたが、本来は全学

年とも宿泊を伴う課外活動、全学年合同で行う合唱コンクールなど様々な行事

が行われ、どれもが、子供たちの中学校生活の大切な思い出になる行事である

とのことです。 

 

・ 修学旅行について  

2020年、2021年度の 2年間に渡って修学旅行を実施できませんでしたが、2019

年度までは 3年生が、5月に沖縄（2泊 3 日の旅程）に行ったそうです。 

 

☆PTA や委員会役員について                               

 

・ 委員会には、成人委員会、保健委員会、広報委員会、学年委員会があります。 

PTAは任意参加による活動を原則としており、参加を強制するものではありま

せんとのことです。 

 

・ PTA本部役員の選出は、推薦委員会が行います。 

役員の選出方法は、前年度のうちに、指名委員会の指名や自薦他薦により選出

しています。 

 

PTAの設置目的、活動内容は以下のとおりです。 

 

〇成人委員会 設置目的：会員の教養の向上に努め、相互の親睦を図る。 

    活動内容：研修バスツアー企画・運営、成人講習会企画・運営など 

 

〇保健委員会 設置目的：保健活動に協力し、その向上に努める。 

      活動内容：給食試食会、鶴見区学校保健総会への参加など 

 



〇広報委員会 設置目的：会員相互の連絡を図り、広報活動に当たる。 

       活動内容：広報誌「丘の響き」作成など 

 

〇学年委員会 設置目的：学年ごとに構成し、学年・学級の活動に協力する。 

       活動内容：花の水やり・植え替え（１、２、3学年で分担）、 

高校見学ツアー（3学年）、百人一首大会での豚汁作り 

 

 

☆その他 

 

・ 中学校に行くうえで、大切なことは何ですか？とのご質問に対し、次のご回答

をいただきました。 

 

たくさんありますが、生徒自身が、学校生活を楽しんでくれることが一番だ

と思います。そして、先生やクラスメイト、先輩後輩など自分以外との他者と

の良好な関係を築く大切さを学んで欲しいと思います。 

 

 

以上がアンケートの結果となります。 

 

記載内容につきましては現時点でのアンケートの回答をもとに集計しております。

学校説明会、中学校ホームページを第一に参考にしていただき、実際とは異なる場合

がありますことをご了承ください。 

成人委員会として、ご卒業、ならびにご進学を迎えられるご家族様にとって、少しで

もお役に立てれば幸いです。 

 


